
Beschluss: 
 
Ratsherr Matthiesen stellt fest, die Sportförderung habe jetzt eine vernünftige Basis erhal-
ten. Durch die Erhöhung der Sportförderung um jährlich ca. 100.000 € seien die Säulen des 
Sportes, das Ehrenamt und der investive Bereich, gestärkt. 
 
Der Vorlage wird einstimmig zugestimmt. 
 
 


